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ロジ研 年間統一テーマ ～ 協心戮力
きょうしん りくりょく

 ～ 

◇『お家でロジ研！』 

《新任》副本部長・広報副委員長  樋口 由人  

〔港支部 川崎陸送㈱〕 

ロジ研の皆様、いつも大変お世話に
なっております。この度、広報副委員長
を仰せつかりました樋口です。 
都内の新規感染者が連日 100 人を超

え、次の外出自粛要請がいつ出てもお
かしくない状況になりました。その時
にジタバタしないように、しっかりと

準備したいものです。コロナ騒動が始まった頃は、7月には「制
圧宣言」が出るだろうと勝手に予想していました。幸い当社の
社員や知り合いの中に感染者は出ていませんが、まだまだ先は
長いです。 
資格試験やセミナーなど、人が集まる催しが軒並み中止にな

りました。都心やオフィスに人がいることを前提にしたビジネ
スが否定され、「楽しいこと」が出来ない世の中になりました。
ロジ研の集まりも対面での開催は難しそうです。個人的には、
毎年 8月の納涼会を楽しみにしていたのですが・・・ 
今回のコロナ騒動で、在宅勤務やサテライトオフィスが半ば

強制的に導入され、本当に必要な仕事と、そうでもない事がは
っきりしました。いろいろと整理が進み、悪いことばかりでは
ありません。 
随分前になりますが、青年部に入会した時に諸先輩から、

『「ヒューマンネットワーク」を大切にして、普段会えない同
業の皆さんと知り合い、仕事上の繋がりを持ちなさい』と教え
ていただきました。これはロジ研に入った今も同じだと思って
います。コロナがもたらした経済停滞は直ぐに元に戻ることは
ありませんが、会員同士が力を合わせてこの難局を乗り越えて
いきたいと思います。 
「ひびき」はＦＡＸでお手元に届きます。外出自粛で「お家

でロジ研！」が必要な今、メールやＳＮＳでも有益な情報交換、
意見交換をさせていただければと思います。 
今後ともどうぞよろしくお願い申し上げます。 

 

◇『進化』 

《新任》副本部長・研修副委員長  松本 英孝  

〔多摩支部 ㈱豊運輸〕 

本年度より、副本部長ならびに研修
副委員長を仰せつかりました、多摩支
部のロジ研部長を務めております松
本と申します。 
おそらく現ロジ研としては最年少

だと思います。 
縁があって、このロジ研に入会して

数年が経ちますが、ここの先輩方の魅力に引き込まれて、すっ
かりロジ研ファンとなっております。 
ここで皆様と出会い、お話しをお聞きし、話を聞いていただ

き、教えていただく事が社業を継続していく知恵となっており、
感謝しています。 
トラック協会の活動に関わる事も、ここの皆様との出会いが

無ければ行っていなかったと思います。 
コロナ禍にて先が見えず不安の多い中でのスタートとなり

ますが、今出来る事を考え、今しか出来ない事を考え、新しい
時代への進化を皆様と共に歩んでいければと思います。 

多摩支部の中でも、会員の皆様の声を聞く会として支部をフ
ォローし、会員の皆様の声を物流政策や研修に繋げていこうと
思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。 
 

◇『杉並支部の大髙です』 

《新任》副本部長・企画副委員長  大髙 一義  

〔杉並支部長／㈱オータカ〕 

この度の役員改選におきまして、副本
部長（企画副委員長）を仰せつかりまし
た大髙です。 
亡き父の影響なのか「大髙」という名

前が、若干ではなく、相当独り歩きして
いる感が否めませんが、与えられました
職責を持っている能力の限り果たして
参りたいと存じます。 

そもそもロジ研では、これまでほぼ「スリープメンバー」で
したが、2年前に関東運輸局長表彰受賞のお祝い（納涼会の時）
を盛大にして頂き、お祝い金の貰い逃げをする事に若干の後ろ
めたさを感じ、以来楽しそうな、いえ、勉強になる催しの時は
出来るだけスケジュール調整をして参加して参りました。 
その程度の私ですから、ロジ研という組織にどのような委員

会があるのかさえも知りませんでしたが、村山企画委員長をは
じめ他の委員さんのお名前を拝見した時、「これは間違いなく
楽しそう」と直感し、図々しくもお引き受けした次第です。 
驚くべきことに副本部長という重責も一緒に付いて来てし

まいましたが、皆様のご期待を裏切ることのないよう、村山委
員長に恥をかかせる事のないよう気合を入れて頑張りますの
で、ロジ研の皆様、よろしくお願い申し上げます。 
 

【業務部教育研修グループからのお知らせ】 

＜ロジ研担当職員の交代について＞ 

業務部教育研修グループ担当部長の正岡芳郎が
6月 15日付けで退職し、業務部長の中村保芳がロ
ジ研担当に就任致しましたので、ロジ研の皆様に
ご挨拶申し上げます。 

 
本年、4 月の東ト協本部の組織改正に伴い業務部長を仰せつかりま

した中村と申します。これまで運行管理部長として 4年間、旧組織の
教育研修部、環境部、事業振興部は担当外でしたが、新生「業務部」
は、運行管理部を含めて 4部を所管することとなり、教育研修、交通
環境及び輸送事業グループの 3グループに改組、守備範囲が広域な組
織へと変革しました。 
 年度当初は、コロナ禍から所掌の各種事業の中止や見合わせ、総会
までは正岡担当部長も在職していたこともあり、順調な日々でしたが、
今では一変、繁忙を極めている状況です。 
 いずれに致しましても、これまで以上に努力を重ね、微力ではござ
いますがロジ研の皆様に貢献できるよう精励して参りますので、ご指
導のほど、宜しくお願い申し上げます。 

    ＜業務部 中村＞ 
 

◇スケジュール《○ロジ研行事予定》 

○ 17/30（木） 16:00～ 正副本部長会議 

※例年 8月開催の「ロジ研納涼会」について、新型コロナウイルス感染拡大

防止の観点より、開催中止と致しました。 
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